

株式会社朝日ラバー 卓球台寄贈

8月5日(月) 泉崎中学校体育館にて、株式会社朝日ラバー様より泉崎中学校卓球部へ卓球台1台が贈呈されました。取締役の堀信之氏より「この卓球台を使用して、泉崎中学校といえば卓球部と言われるように強くなってください。」と激励の言葉をいただきました。

9月14日(土) に第26回朝日ラバー杯中学生卓球大会を開催し、男子団体戦と女子団体戦が行われる予定です。令和元年以来の開催になりますので、大いに盛り上がる大会にしたいと思います。



わっはっは！泉崎村出張そばイベントを開催

8月2日(金)、3日(土)日本橋ふくしま館MIDETTEにて、わっはっは！泉崎村出張そばイベントを開催いたしました。

昨年度の大好評を受けて、当日は村長、副村長をはじめ総勢11名体制で臨みました。今回も泉崎そば会の皆様の全面協力を得てご用意したそばは、すべて完売となり、大盛況のうちに幕を閉じることができました。

「毎月ミデットのスケジュールを確認して楽しみに待っていました!」、「泉崎村のおそばが一番おいしい!」、「またすぐに来てくださいね!」など、今回も大変有難いコメントをいただき、充実した2日間となりました。



リレートーク

283

我妻 智久さん(字八雲神社)

泉崎村に来て、11年になります。

私は白河市出身で、現在は妻の実家で、妻、長女、長男、義父、義母の6人家族で暮らしています。

泉崎村は、病院や駅、美味しい飲食店、温泉施設など、充実した環境が整っており、生活しやすく、とても気に入っています。

泉崎村に来てから新しい出会いもたくさんあり、皆さんに親切にいただき、家族皆が健康で毎

日元気に過ごせていることに日々感謝しています。

子どもたちは、これから様々な経験をしていく中で、夢中になれるものを見つけて、たくさんの人と出会いながら、良い人間関係を築いていってほしいと思います。

来年、長女は中学生、長男は小学3年生になるので、子どもたちが夢と希望を持って、明るく楽しく前向きな日々を過ごせるよう、応援していきたいと思っています。



次回、諸根 真由美さんにバトンタッチ!